

# *Le Mercosur salue le rétablissement des relations entre Cuba et les USA et appelle Washington à lever le blocus*

---



Montevideo, 4 juillet, (RHC).- Le Mercosur, le Marche commun du Sud a salué l'annonce de l'ouverture d'ambassades à La Havane et à Washington qui marque la reprise des relations entre Cuba et les États-Unis et il a appelé ces derniers à mettre un terme au blocus qu'ils imposent depuis plus d'un demi siècle à Cuba.

Le nouveau représentant Général du Mercosur, Florissant Fier a déclaré en Uruguay que ce pas confirme la volonté des deux pays d'avancer sur la voie de la normalisation de leurs relations.

De son côté le président du PARLASUR, le Parlement du Marché du Sud, Saúl Ortega, a déclaré en Équateur, qu'il voit avec optimisme la reprise des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis.

Il a signalé que ce pas permettra de renforcer la paix dans la région et contribuera au dialogue et à la coopération dans le continent américain.

Pour sa part, le président nicaraguayen, Daniel Ortega, a ratifié l'appui de son pays à Cuba dans sa lutte contre le siège économique et pour la restitution de la portion du territoire cubain occupée par la base navale étasunienne de Guantanamo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61431-le-mercosur-salue-le-retablissement-des-relations-entre-cuba-et-les-usa-et-appelle-washington-a-lever-le-blocus>



**Radio Habana Cuba**